



Echange franco-allemand avec Schweinfurt

publié le 17/03/2017

du 19 au 27 mars

Dans trois jours, huit élèves germanistes de 3e et 4e vont partir en Allemagne pour aller à la rencontre de leurs correspondants allemands de Schweinfurt, vivre dans la famille allemande, assister aux cours et découvrir la région de Bavière pendant toute une semaine. Leurs correspondants, eux, viendront les voir à leur tour en Charente-Maritime en juin prochain. Tous sont sur des charbons ardents, côté français et allemand !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.